

Les Professeurs des Ecoles des Ulis,
Les Enseignants des Collèges des Ulis,
Les Enseignants du Lycée des Ulis,
Les Parents d'Élèves des Ulis,

ont la douleur de vous faire part de la tragique disparition de

L'ÉCOLE DE LA RÉPUBLIQUE

survenue en 2019, des suites d'une longue série de réformes.

Une cérémonie aura lieu

le dimanche 14 avril 2019 à 10h30

devant la mairie des Ulis.

Venez nombreux vous joindre à notre peine.

Une pensée est demandée pour les autres membres de la famille du Service Public.

La famille associe à sa peine les Gouvernements successifs pour leur sérieux, leur application et leur efficacité à défaire le lien qui unissait ces Institutions et les Citoyens.

Pompes Funèbres Jean-Michel Blanquer